

みなみのかぜ通信

第7号

(令和5年2月発行)

～今回はデイサービス事業所から～

令和5年がスタートしました。
 今年も、よろしくお願いします。
 干支は、ウサギ
 飛躍の1年になりますように
 今年は、何に挑戦しますか？
 デイサービスでは、皆さんと一緒に
 挑戦していきます！



ごあいさつ
 令和5年も早いもので2月を迎えております。
 昨年の年末から年明けにかけて、施設内
 で新型コロナウイルス感染症があり、皆さま方には
 ご不安とご心配をおかけしましたことを深くお
 詫言申し上げます。現在では落ち着いておりま
 すが、今まで以上に、感染防止に努めてまい
 りたいと考えておりますので、ご理解とご協力を
 いただきますようお願い申し上げます。
 さて、「南の風通信」第7号をお届けします。
 今回の特集は、デイサービスセンターの楽しい
 ひと時のご紹介です。ご利用いただいている方
 には、もっともっと居心地の良い場所を提供で
 きたらと思っています。ご利用されていない方
 は一度体験されてみませんか？
 理事 長 河田 真弓

月曜・金曜 ひよこ塾

明るく、笑って、あきらめない。



金曜日のひよこ塾

素敵な作品です！

今年の干支の壁画。利用者の皆様と作成しました。
 どうでしょうか？ 勇ましいウサギです(笑)



からだを動かせば、頭も動く！

健康運動指導士・理学療法士
 柔道整復師と共に
 デイサービススタッフ一同、
 利用者様に合わせた
 健康づくりに取り組んでいます。

楽笑

楽しく♪
笑って♪

あきらめない！



デイサービスの利用者様。
 利用の度に、いつも新しい一面を
 発見してもらいます。
 その一面に、スタッフ各々
 元氣や勇氣をもらっています。
 いつもありがとうございます。

